



Die Tramlinie 3 verzeichnet auf dem französischen Abschnitt eine Passagierzunahme um 42 Prozent. Foto: zVg

Pendler und Schüler

ÖPNV | Tramlinie 3 mit Fahrgastzuwachs

Basel (sda). Zwei Jahre nach Inbetriebnahme der Verlängerung der BVB-Tramlinie 3 nach Saint-Louis legen die Behörden eine Wirkungskontrolle vor. Demnach ist die Zahl der Trampassagiere auf dem französischen Streckenabschnitt um 42 Prozent gestiegen.

Ende Januar wurden zwischen der Landesgrenze und der Endstation beim Bahnhof Saint-Louis pro Monat rund 83 000 Passagiere gezählt, wie das Bau- und Verkehrsdepartement Basel-Stadt mitteilte. Monatlich fahren rund 41 000 Fahrgäste mit dem 3er-Tram über die Landesgrenze. Die wichtigste Passa-

giergruppe sind mit einem Anteil von mehr als einem Drittel Berufspendler sowie Schüler. Etwas weniger Fahrgäste nutzen die neue Tramlinie für Freizeitaktivitäten. Bei rund einem Fünftel handelt es sich um Einkaufstouristen.

Noch gebe es bei der Tramlinie 3 und auch bei der neuen Park+Ride-Anlage beim Bahnhof Saint-Louis freie Kapazitäten, halten die Behörden fest. Dies dürfte sich indes noch ändern, weil entlang der Tramstrecke laut Mitteilung tausende neuer Arbeitsplätze und mehrere 100 neue Wohnungen entstehen.